

Quelles sortes d'évaluations effectue CME?

Il en existe deux types principaux: les évaluations de programme portent sur l'efficacité des programmes, des activités ou des services; les examens de ressources veillent à ce que les ressources allouées à des unités de travail données soient suffisantes en fonction de certains facteurs comme les priorités et la charge de travail. Des études portant sur des unités de travail et des services, et visant à établir "l'organisation la plus rentable", sont également effectuées afin d'en améliorer la rentabilité en comparant les coûts avec ceux des organismes privés.

Comment décide-t-on des éléments à évaluer?

Chaque automne, un plan d'évaluation établi pour le prochain exercice financier est examiné et approuvé par notre Comité de l'évaluation et de la vérification, présidé par DMC. Ce plan est ensuite soumis au Conseil du Trésor. Le plan concernant l'examen des ressources et les études sur "l'organisation la plus rentable" est approuvé par le Comité du plan de gestion à long terme.

Les différents projets que comportent ces deux plans ont diverses origines, à savoir: les priorités et les besoins des sous-ministres et des hauts fonctionnaires; les intérêts des organismes centraux; les rapports de décision du cabinet; et le besoin global de s'assurer que les programmes, les activités et les services du Ministère sont soumis

What types of evaluations does CME do?

There are two major types. Program evaluations examine the effectiveness of programs, activities or services. Resource reviews assess the appropriate level of resources for specific work units in relation to such factors as priorities and workload. "Most efficient organization" studies of work units and services are also conducted to promote better value for money by comparing costs with private sector organizations.

How are decisions made about what to evaluate?

Each fall, a program evaluation plan for the upcoming fiscal year is reviewed and approved by our Audit and Evaluation Committee, chaired by DMC. This plan is then submitted to Treasury Board. The plan for resource reviews and "most efficient organization" studies is approved by the Long Range Management Plan Committee.

The individual projects contained in these two plans have diverse origins, including: the priorities and needs of Deputies and senior management; the interests of central agencies; Records of Decision of Cabinet; and the overall need to ensure that there is regular scrutiny of the Department's programs, activities and services. The plan is adjusted